



Nombran a mexicano como nuevo director general de Nissan en Japón

Description

(Tokio) El mexicano Iván Espinosa asumirá como nuevo director general de la empresa automotriz japonesa Nissan, luego de la renuncia hoy de Makoto Uchida, en medio de un empeoramiento de la situación financiera de la compañía.

En el último año, las ganancias de Nissan se desplomaron y un plan de fusión con la automotriz nipona Honda fracasó, en febrero pasado, por desacuerdos entre las partes.

Dicho fallo solo aumentó las críticas sobre Uchida, pues de haberse producido la fusión del segundo (Honda) y tercer fabricante de automóviles (Nissan) en Japón, la sociedad resultante se habría convertido al momento en el tercer grupo automovilístico más grande del mundo por volumen.

Hasta ahora, Espinosa era director de planificación de la empresa y en sus primeras declaraciones a la prensa, después de conocer el nombramiento, se comprometió a llevar a la compañía nuevamente a una senda de crecimiento.

Creo sinceramente que Nissan tiene mucho más potencial del que estamos viendo hoy, aseveró sin adelantar ningún plan futuro. Espinosa comenzará a desempeñar la máxima responsabilidad a partir del 1 de abril.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025